

Aumenta cifra de basquetbolistas cubanos fichados en el exterior



La Habana, 2 oct (JIT) Marlon Díaz y Michel Rodríguez se sumaron a la lista de cubanos contratados para jugar por clubes internacionales de baloncesto, como parte de un proceso que tributará al futuro de este deporte en la Isla.

«Es un proyecto que nos va a permitir desarrollar un grupo de muchachos en categorías juveniles, que son talentos en nuestro país y tendrán la oportunidad de crecer técnicamente y competir mucho más», valoró la comisionada nacional Dalia Henry acerca de un proceso que pudiera comprender otros seis o siete jugadores.

Díaz y Rodríguez, ambos capitalinos, firmaron este martes para la liga sub-23 del Club Unión de Colón, en la provincia argentina de Entre Ríos, y ya son nueve los caribeños distribuidos en varios países.

La principal estrella es el santiaguero Javier Justiz, ahora en el Tecnyconta de Zaragoza, España, mientras en la propia Argentina se mantienen Karel Guzmán, Jasiel Rivero y Yoanki Mencía, y en El Salvador lo hacen Lisván Valdés y Yamara Amargo.

«Una de las dificultades que hemos tenido en estas inserciones es que no se ha ampliado para las mujeres. Es mucho más difícil y no tenemos todavía la forma de incluirlas más a ellas», reconoció Dalia, ex jugadora estelar en las selecciones nacionales.

A los ahora recién contratados Dalia les recordó el compromiso que asumen, la disciplina que deben cumplir e incluso un esfuerzo extra para mantener los niveles de entrenamiento al máximo, junto con sus presentaciones competitivas.

Marlon, de 20 años y dos metros de estatura, juega con Capitalinos en posición de interior, pero seguramente será más utilizado ahora como alero, en tanto Rodríguez que todavía no ha cumplido los 19 se desempeña como base organizador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/172985-aumenta-cifra-de-basquetbolistas-cubanos-fichados-en-el-exterior>



Radio Habana Cuba